

岡山県議会 自民党の選択的夫婦別姓反対の意見書採択を強行

岡山市議会は抗議の世論の中「不採択」

自民党岡山県議団は3月19日岡山県議会本会議で「選択的夫婦別姓に反対する意見書」を多数決で強行しました。全国的な抗議の声、党県議団などの批判に耳を貸さず強行した自民党への怒りが広がっています。

一方、岡山市議会は市民の世論と結んだ党市議団などの奮闘で、同様の陳情を不採択にしました。

衆院比例中国ブロックに杉田水脈議員を擁するジェンダー平等に逆行する自民党の議席を減らし、大平議席の奪還めざすたたかいを進めようではありませんか。

議席奪還・政権奪取へ、各地で「中国ブロック3日作戦」

大平・すみより比例候補 先頭に立って訴え



3月の「議席奪還・政権奪取中国ブロック3日間作戦」は19日～21日にかけて小選挙区候補、地方

議員を先頭に意気高く取り組まれました。

またこの3日間作戦では、直近の中間選挙勝利への決起の場にもなっています。大平喜信前衆議院議員は島根県松江市と21日告示の広島市廿日市市で市議予定候補とともに訴え、すみより聡美比例予定候補は21日告示の赤磐市で活動しました。(写真)

「新しい世界 あなたとともに」・・・新しい大平PVの活用を

大平よしのぶ前衆議院議員の活動を紹介した新しいプロモーションビデオが出来上がり、ブロックから各県委員会、地区委員会に届けています。

内容は、大平さんが議席を失って以降3年間の活動を6本の柱でまとめたもので、冒頭には「オンライン志位演説会」の案内での志位委員長「大平押し上げ」を収録しています。(写真)

